
思ったことが現実になると信じて

日本アマチュア無線連盟渡島檜山支部

支部長 佐々木 朗(JH8CBH)



11年周期の太陽黒点の増減の変化によると、今年は、ピークを迎え、お空のコンディションも最高のはずですが、実際のところハイバンドもシーンとしていることも多いように感じますが、皆様、いかがでしょうか。

日頃より、支部の事業に対しまして、ご理解とご協力を戴いておりますことに、心よりお礼申し上げます。

令和7年度は、新たに役員になっていただいた方を入れて 10 名のスタッフが中心になって支部運営をしております。年度末反省を受けて、会員の皆様と協力・連携しながら、今年も渡島檜山支部運営のリーダーシップを執らせていただきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、今年亡くなられた野球界のレジェンド長嶋茂雄さんは、「いつもずっと思っていることは、現実になっていきます。」という言葉を残しています。「アマチュア無線は、高齢化が進み、いずれやる人がいなくなる。」と考える方もいるかもしれません。また、「アマチュア無線の社会的貢献、体験運用などの機会も広がり、これからますます発展する要素がある。」と考える方もいるでしょう。もちろん、私は後者の考えです。気持ちのあり方で、それぞれのアマチュア無線への接し方も、周囲へのPRも変わってくるように思います。アクティブな時もありますが、ちょっと無線から気持ちが離れる時もあるでしょう。そんな時、ふと初めてマイクを握った時の感動を思い出しながら、アマチュア無線の楽しさをかみしめていただければと思います。

今年度は、皆様のご協力により、フォックスハンティング、特別記念局運用、摩周丸公開運用、非常通信伝達訓練、蔦屋でのニューカマー対象の行事を実施してきました。

個人で楽しめる趣味ではありますが、各行事に集った仲間の楽しい笑顔、真剣に取り組む表情が光っていました。後半も、皆さんに参加してみたいくなるような事業を展開して参りますので、引き続き、どうぞご支援をよろしくお願い申し上げます。
